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韩正：儿童就医难
“十三五”必须要解决

“儿科医院人满为患，孩子太可怜了，怎么解决？”昨天下午，在上海市
十四届人大四次会议浦东新区全团审议时，上海市委书记韩正主动询问在
场的市人大代表。

韩正回忆起小时候挂急诊，家里都是哪个医院近去哪个医院，“包括地
段医院，都是有儿科的，可是现在很多医院就没有了。”韩正说：“我们大家
共同努力，这个问题是‘十三五’上海必须要解决的。”

昨天中午，市政协十二届四次会议举行现场咨
询。本报记者从市计生委有关人士处了解到，本市
《人口与计划生育条例》有望于2月底提交给人大审
议，生育假“一孩不会减少，两孩肯定增加”，同时配
偶也将享受到陪产假，时间比原先的3天长。

延安路沿线出行客流巨大，但上方又有高架没
法造地铁怎么办？市交通委在昨天召开的市政协
现场咨询活动上披露，延安路上将建首个路中式公
交专用道，预计今年开工。总长约18公里，覆盖整
个延安路大客流走廊，研究采用大容量无轨电车。

本报自今天起推出系列报道“大学校长访谈
录”，让大学校长们畅谈高等教育发展方略。昨天
接受专访的是上海第二工业大学校长俞涛。他指
出：走职业导向的高等教育发展之路，大学生要具
有职业素质、职业信用和职业特色。
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延安路
路中式公交道
预计今年开工

生育假
一孩不会减少
两孩肯定增加

校长谈
大学生要懂人文、
懂技术、懂社会

在1月19日的青年报“两会

热线”上，市政协委员程东接到市

民许小姐的来电，称盲道占道现

象非常严重。在热线中，程东承

诺把这一问题反映到今年的上海

“两会”上。在昨天举行的市政协

现场咨询会上，程东委员拿着材

料，为盲人出行“跑断腿”。

昨天中午11点55分，程东委

员来到市政协现场咨询点，直奔

公安局咨询点。公安局副局长俞

烈接待了程东委员：“我们会召集

各个部门一起商讨此事。”随后，

程东委员又前往市住房和城乡建

设管理委员会的咨询点，顾金山

主任接待了他：“盲道被占看似只

涉及一小部分市民，但也非常重

要。”“不依不饶”的程东委员随后

又小跑着来到市交通委的咨询

点，拨开里三层外三层的人群，在

市交通委秘书长高奕奕面前坐了

下来。高奕奕找来了相关负责人

一起回答：“我们会牵头和其他委

办局一起加强管理。”

“接下来几天，我会提交一

份《关于视障残疾人无障碍通行

权》的相关提案，希望相关部门

重视起来。”程东委员说。
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为盲道“跑断腿”

委员兑现
“热线”承诺

昨天，程东委员（左）在市公安局咨询点，反映本报“两会热线”中市民提出的盲道占道问题。 青年报记者 常鑫 摄
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